
 

 

本校
ほんこう

の卒業生
そつぎょうせい

について 

今回
こんかい

のさわやか朝会
ちょうかい

では、卒業生
そつぎょうせい

についての話
はなし

をしました。 

1月
がつ

17日
にち

に、次期
じき

日本航空
にほんこうくう

の社長
しゃちょう

が鳥取
とっとり

三津子
みつこ

さんということが報道
ほうどう

されました。この 

鳥取
とっとり

さんは、東亜国内
とうあこくない

航空
こうくう

の客室
きゃくしつ

乗務員
じょうむいん

として入社
にゅうしゃ

。経営統合
けいえいとうごう

を経
へ

て、日本航空
にほんこうくう

で

業務
ぎょうむ

に携
たずさ

わっていました。そして、この度
たび

、客室
きゃくしつ

乗務員出身
じょうむいんしゅっしん

として、そして、女性
じょせい

と

して初
はじ

めて日本航空
にほんこうくう

の社長
しゃちょう

となることが決
き

まったそうです。なぜ、鳥取
とっとり

さんの話
はなし

をした

かというと、この方
かた

は、城島
じょうじま

小学校
しょうがっこう

の卒業生
そつぎょうせい

ということだからです。城島小学校
じょうじましょうがっこう

に

は、この他
ほか

、ランチルームの Wi-fi を整備
せいび

してくださったオーレックの今村
いまむら

社長
しゃちょう

、一風堂
いっぷうどう

の河原
かわはら

社長
しゃちょう

が卒業生
そつぎょうせい

としておられます。ほかにもたくさんの立派
りっぱ

な先輩方
せんぱいがた

がおられま

す。子
こ

どもたちには、先輩方
せんぱいがた

のように夢
ゆめ

をもって、そして努力
どりょく

を続
つづ

けてほしいということを

伝
つた

えたくて、朝会
ちょうかい

で今回
こんかい

の話
はなし

を行
おこな

いました。 

大谷グローブ 

 引
ひ

き続
つづ

き、夢
ゆめ

をもつ話
はなし

です。1月
がつ

23日
にち

に待
ま

ちに待
ま

った大谷
おおたに

翔平
しょうへい

さんのグローブが届
とど

き、お披露目会
ひろめかい

をしました。私
わたし

からは大谷
おおたに

さ

んの「努力
どりょく

」と「人間性
にんげんせい

」について話
はなし

を

し、その後
ご

6年生
ねんせい

がグローブを披露
ひろう

し、キャッ

チボールをする様子
ようす

を下学年
かがくねん

はリモートで

視聴
しちょう

しました。その後
ご

、各学級
かくがっきゅう

にグローブ

を回
まわ

し、見
み

たり触
さわ

ったりしました。今後
こんご

は、

体育
たいいく

の学習時
がくしゅうじ

や休
やす

み時間
じかん

など教師
きょうし

の指導
しどう

のも

と、大切
たいせつ

に使
つか

っていきます。 
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2日
にち

（金
きん

） クラブ活動
かつどう

14日
にち

（水
すい

） 代表委員会
だいひょういいんかい

7日
にち

（水
すい

） 新入生
しんにゅうせい

説明会
せつめいかい

21日
にち

（水
すい

） 学習参観
がくしゅうさんかん

・懇談会
こんだんかい

8日
にち

（木
もく

） 委員会活動
いいんかいかつどう

22日（木） 研究会のため午後放課

9日
にち

（金
きん

） クラブ活動
かつどう

23日
にち

（金
きん

） 天皇誕生日
てんのうたんじょうび

でお休
やす

み

11日
にち

（日
にち

）建国記念日
けんこくきねんび

26日
にち

（月
げつ

） さわやか朝会
ちょうかい

12日
にち

（月
げつ

）振替休日
ふりかえきゅうじつ

でお休
やす

み


